

2020年5月25日

株式会社ポピinz

### ポピinz、オリジナルマスクを業界に先駆け制服化 ～Withコロナウイルス時代におけるアタリマエ化を見据えて～

全国で320カ所の保育・教育施設を運営する株式会社ポピinz(東京都渋谷区、代表取締役社長：轟 麻衣子)は、オリジナルマスクを制服化することを決定いたしましたのでご紹介いたします。

#### ■ポピinzの制服とおそろいのポピinzオリジナルマスク

- ・ポピinzの制服として特徴のバラ柄のシャツや若草色のエプロンと同じ生地でポピinzオリジナルマスクを作成しました。今後、ポピinzオリジナルマスクを制服として使用してまいります。
- ・生地は、シミや洗濯褪せ等で使用できなくなったポピinzの制服を使用しています。
- ・マスクは大人用、幼児用を作成。中にガーゼを入れており、立体型なので呼吸もしやすく仕上がっています。

#### ■業界に先駆けた「マスク制服化」の背景

新型コロナウイルスの拡大により一層広まったマスク着用。感染拡大収束後に予想される「新しい生活様式」の中で、マスクの着用は今まで以上に当たり前となり、エチケット・身だしなみ・おしゃれなどの一環として取り入れられてゆくのではないかでしょうか。その中でポピinzは業界でもいち早くマスクを制服化し、ポピinzらしいマスクを縫製いたしました。

#### ■ポピinzオリジナルマスクは保育士の素敵なアイデア！

ポピinzナーサリースクール長原の施設長、スタッフが制服の整理をしていたところ、先輩たちが着用していた制服などが多く出てきました。何か有効に使うことは出来ないかと考え、スタッフが制服を再利用してマスクを作りました。

#### ■今後のマスクの運用について

- ・今後、ポピinzオリジナルマスクは制服の一部としてポピinzが運営する全園のナーサリースクールで導入します。
- ・3歳以上のお子様用のポピinzオリジナルマスクは、全園でご希望者様に販売させていただけるように進めています。順次ご案内をします。



マスクを着用するスタッフ



ポピinzオリジナルマスク



マスクを着用するお子様たち



ベアもマスクをして感染予防！